

Kleine Anfrage

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP

Beteiligung der Landesregierung an der Veranstaltung „BBUG trifft Allianz Wasserstoffmotor“ von Daimler Truck am 7. Oktober 2025

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Vertreter der Landesregierung wurden von Daimler Truck zu o. g. Event eingeladen (bitte unter Nennung von Namen und Funktion)?
2. Welche Vertreterinnen und Vertreter der Landesregierung haben an o.g. Veranstaltung vor Ort teilgenommen (bitte unter Nennung von Namen und Funktion)?
3. Welche thematischen Schwerpunkte wurden ihrer Kenntnis nach im Rahmen der Veranstaltung gesetzt?
4. Welche Wünsche oder Bitten wurden seitens Daimler Truck, der Baden-Badener Unternehmer Gespräche e. V. (BBUG) und der Allianz Wasserstoffmotor e.V. an die Vertreter der Landesregierung herangetragen?
5. Welche der in Frage 4 genannten Wünsche oder Bitten plant sie umzusetzen?
6. Welche der in Frage 4 genannten Wünsche oder Bitten hat sie bereits umgesetzt?
7. Welche Schlussfolgerungen zieht die Landesregierung aus der Veranstaltung für die Weiterentwicklung der Landesstrategie Wasserstoff, insbesondere im Hinblick auf den Einsatz von Wasserstoffmotoren im Nutzfahrzeugbereich?
8. Welche weiteren Gespräche, Abstimmungen oder Folgetermine mit Daimler Truck Holding AG, dem BBUG oder der Allianz Wasserstoffmotor e. V. haben seit der Veranstaltung stattgefunden oder sind geplant?
9. Welche Rahmenbedingungen hält sie für notwendig, um die Unternehmen der Fahrzeug- und Nutzfahrzeugindustrie in Baden-Württemberg und insbesondere im Raum Stuttgart beim Transformationsprozess zu unterstützen?
10. Auf welche Weise setzt sich die Landesregierung dafür ein, dass das Verbrenner-Aus auf EU-Ebene rückabgewickelt und die CO₂-Flottengrenzwerte abgeschafft werden?

21.1.2026

Haag FDP/DVP

Begründung

Die Daimler Truck Holding AG ist einer der weltweit größten Nutzfahrzeughersteller mit über 40 Hauptstandorten und rund 100 000 Beschäftigten und spielt daher eine große Rolle für die Fahrzeugindustrie im Raum Stuttgart und in ganz Baden-Württemberg. Im vergange-

nen Oktober veranstaltete der Nutzfahrzeugherrsteller gemeinsam mit Baden-Badener Unternehmer Gespräche e. V. und der Allianz Wasserstoffmotor e. V. das Event „BBUG trifft Allianz Wasserstoffmotor“ in Leinfelden-Echterdingen. Die Kleine Anfrage will herausfinden, ob Vertreter der Landesregierung vor Ort waren und welche der vor Ort besprochenen Themen in die Arbeit der Landesregierung einfließen.